

Carlos G. Ortuño: “Quien refuerza su comunicación personal y empresarial se abre nuevas oportunidades”

18/03/2024



Carlos Guillermo Ortuño, sociólogo eldense y experto en comunicación.

Ayudar a mejorar la comunicación personal, empresarial y de entidades de todo tipo es uno de los objetivos principales de Carlos Guillermo Ortuño, sociólogo eldense y experto en comunicación con más de 15 años de experiencia en este campo.

Tras desarrollar su labor en el ámbito de la comunicación política e institucional, Ortuño lanzó el pasado mes de septiembre un proyecto profesional con tres pilares básicos: la **comunicación estratégica**, la **formación** y la **escritura creativa**. “Se trata de un proyecto abierto a profesionales, empresas, instituciones y organizaciones de todo tipo, con el objetivo de ayudarles a potenciar su comunicación en lo personal y colectivo”.

Comunicación Estratégica

Como apunta Carlos G. Ortuño, la **comunicación estratégica** se ha convertido en un pilar fundamental para el éxito de cualquier organización: “La capacidad de transmitir mensajes claros y coherentes, tanto interna como externamente, es esencial para alcanzar los objetivos de empresas y entidades y abre oportunidades”, destacando que “no se trata solo de transmitir datos, se trata de construir relaciones sólidas, establecer una identidad de marca fuerte y un relato propio donde las emociones jueguen un papel fundamental”.

Así, la experiencia en este campo le permite aportar

soluciones y asesoramiento mediante el desarrollo de estrategias personalizadas, trabajando en estrecha colaboración con otros equipos profesionales para impulsar estrategias de comunicación efectivas.

En este ámbito, Ortuño ofrece la ejecución de planes de acción y tareas de gabinete de comunicación: redacción de notas de prensa, edición de audios e imágenes, relación con medios de comunicación, elaboración de documentos informativos, preparación de intervenciones, discursos y entrevistas, redes sociales, gestión de crisis, etc. "Nuestro servicio es muy útil para empresas, organizaciones e instituciones de todo tipo y tamaño. Y con una inversión muy asequible. Siempre he tenido claro que la consultoría de comunicación no tiene que ser cara", afirma.



Formación para mejorar la comunicación personal.

La *formación de habilidades de comunicación* es otro de los pilares fundamentales de la oferta profesional de Carlos G. Ortuño. Especialmente conocidos son sus **cursos para hablar en público y en los medios de**

comunicación, por los que han pasado muchos representantes institucionales, profesionales y personas a nivel particular.

Ortuño ofrece una amplia variedad de talleres para equipos, personas a nivel particular y sectores concretos, ya sea por tipo de profesión o edad. "Poder ayudar a personas a afrontar el miedo escénico y conseguir que mejoren su comunicación personal a nivel profesional es muy motivador. Hay personas para quienes potenciar su comunicación personal con más confianza supone un giro espectacular en su vida", insiste Ortuño. Así, el próximo día 22 de marzo (viernes), de las 16 a las 20 horas, impartirá un curso destinado a aliviar el miedo escénico y a hablar en público en Centro Synergia Elda (lugar en el que se pueden realizar las inscripciones o llamando al 688700757).

Escritura creativa

El tercer pilar del proyecto de Carlos G. Ortuño es la **escritura creativa**, con servicio de redacción de noticias, reportajes, discursos y todo tipo de formatos, incluido los textos literarios, fruto de su experiencia redactora y su pasión por el relato breve, campo en el que ha conseguido diversos reconocimientos entre los que destacan los conseguidos en el Certamen de Relatos en Cadena SER y la Escuela de Escritores. Ortuño participa junto con la empresa Impreselda en el proyecto "Érase Biografías" para la elaboración de biografías personales y de empresa.

Para contactar con Carlos G. Ortuño pueden escribir un correo electrónico a info@cgo.comunicacion.es o llamando a 617391878. También a través de la página www.carlosgortuno.es.